

# HUMAS

## Camat Rahuning Kukuhkan 45 Paskibra HUT Kemerdekaan Ke-79 RI

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.HUMAS.CO.ID](http://ASAHAN.HUMAS.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 11:53



ASAHAN - Camat Rahuning M. Yasir, SH secara resmi mengukuhkan 45 anggota Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kecamatan Rahuning, Kabupaten Asahan, Provinsi Sumatera Utara tahun 2024 yang akan bertugas pada upacara pengibaran dan penurunan bendera HUT Kemerdekaan Ke-79

Republik Indonesia di Lapangan Palapa Gunung Melayu, Kecamatan Rahuning, Kabupaten Asahan.

Adapun ke 45 Anggota Paskibra Kecamatan Rahuning tersebut berasal dari sekolah Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Asahan dikukuhkan di Aula Kantor Camat Kecamatan Rahuning, Kabupaten Asahan, pada Kamis (15/08/2024).



Acara pengukuhan tersebut tampak dihadiri unsur Forkomcam, tokoh agama, tokoh masyarakat Rahuning dan orang tua peserta Paskibra.

Sebelum dikukuhkan oleh Camat Rahuning, para anggota Paskibra dengan penuh semangat mengucapkan ikrar Putra Indonesia. Dalam momen penuh makna ini, semangat kebersamaan dan kesetiaan pada nilai-nilai Pancasila tercermin dengan jelas.

"Selamat kepada adik-adik yang baru saja dikukuhkan sebagai Pasukan Pengibar Bendera pada Peringatan HUT Kemerdekaan ke-79 RI tingkat Kecamatan Rahuning Tahun 2024. Semoga dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab yang diemban dapat berjalan dengan baik, sukses dan lancar serta dijauhkan dari segala hambatan", pesannya.

Camat juga berharap kepada para siswa yang terpilih menjadi Paskibra agar menjadikan momen ini sebagai kebanggaan dan menanamkan jiwa patriotisme, rasa cinta tanah air dan bangsa, yang pada akhirnya membawa nama baik sekolah.

"Semoga dalam pelaksanaan pengibaran dan penurunan bendera Merah Putih pada acara Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia di Lapangan Palapa Gunung Melayu nanti dapat berjalan dengan baik dan lancar",

ujarnya.

Sementara itu, salah seorang pelatih Paskibra Kecamatan Rahuning yang juga anggota Koramil 15 Bandar Pulau, J. Marpaung mengatakan bertindak selaku Komandan Pleton (Danton) Paskibra pada HUT Kemerdekaan ke- 79 RI adalah Ferdi.

"Sedangkan petugas pembawa baki, Nraulia Putri, untuk penggerek Bendera Merah Putih, Sahlul Ikram Siagian, Surya Pebriansyah, dan Murni Aidina Siahaan". Pungkas J. Marpaung. Edward Banjarnahor